



Nur zwei Damen am Start – und beide kommen ins Endspiel

Nur zwei Damen hatten es gewagt, bei den Tischtennis-Kreismeisterschaften der Senioren in der Klasse C die Herren herauszufordern. Das gelang ihnen mit großem Erfolg, denn die beiden Frauen bestritten am Ende das Finale. Es gewann die Beverstedterin Ulrike Horstmann (von links) gegen ihre Kontrahentin Heike Brandes (TSV Altenbruch) nach spannendem Spielverlauf und einem 1:2-Satzrückstand noch knapp mit 12:10, 8:11, 12:14, 11:6, 11:9. Bronze blieb den beiden Drittplatzierten, Gunter Altmann (SC Hemmoor) und Torsten Riesenbeck (TSV Hollen). Die Doppelkonkurrenz wurde zusammen mit den Akteuren der Klasse C ausgetragen. (pä)